

Melalui Sentuhan Humanis, Babinsa Koramil Simokerto Ajak Pemuda Jauhi Kenakalan Remaja

Arif Rido - SURABAYA.DISKOMINFO.ID

Dec 15, 2024 - 13:28



Surabaya - Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, Babinsa Koramil 0831/01 Simokerto Serda Mutohar melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) bersama ketua RT 5 RW 4 dan pemuda Karang Taruna di Jalan Simokerto 5, RT 5 RW 4, Kelurahan Simokerto, Sabtu malam (14/12/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari pembinaan teritorial yang dilakukan secara rutin. Melalui dialog santai namun penuh makna, Serda Mutohar mengajak para pemuda untuk aktif menjaga keamanan lingkungan serta menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, dan aksi tawuran.

Serda Mutohar menyampaikan pentingnya kepedulian terhadap lingkungan sebagai langkah awal menciptakan suasana yang harmonis. "Pemuda adalah tulang punggung bangsa. Jika mereka terjerumus dalam kenakalan remaja, masa depan mereka dan lingkungan sekitar akan terancam," ujar Serda Mutohar saat memberikan pengarahan.

Melalui pendekatan humanis, Babinsa mengedukasi para pemuda mengenai dampak buruk dari pergaulan bebas dan ajakan untuk lebih produktif dalam kegiatan positif.

Para pemuda yang hadir menyambut baik kegiatan ini. Mereka sepakat untuk lebih aktif dalam kegiatan sosial dan keagamaan yang sudah direncanakan oleh Karang Taruna. "Kami siap mendukung dan melibatkan diri dalam berbagai program yang mendukung kemajuan lingkungan," ujar salah satu pemuda Karang Taruna.

Serda Mutohar juga mengapresiasi semangat para pemuda dan berharap kolaborasi ini dapat terus berlanjut. "Sinergi antara aparat, tokoh masyarakat, dan pemuda menjadi kunci terciptanya keamanan yang berkelanjutan," tambahnya.

Melalui kegiatan seperti ini, Koramil Simokerto berharap dapat mencetak generasi muda yang berkarakter kuat dan bertanggung jawab. Pendekatan yang persuasif dan penuh kasih sayang menjadi landasan dalam membina pemuda agar lebih peduli terhadap masa depan mereka dan lingkungan sekitar.

Upaya ini menjadi bukti nyata bahwa dengan kerja sama yang baik, keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terjaga, menjadikan Kelurahan Simokerto sebagai wilayah yang aman dan nyaman